

Agression à l'OPH de Bobigny : notre entier soutien

C'est avec effroi et tristesse que nous avons appris l'agression violente d'un des personnels de l'Office Public de l'habitat de Bobigny.

Nous apportons notre plus grand soutien à la victime et à ses proches, ainsi qu'à l'ensemble des personnels et membres du conseil d'administration. Nous avons aussi une pensée pour les locataires bobyniens. Cette agression d'une extrême gravité met à mal les missions de service public que nous portons tous au sein de nos organismes.

Cette agression s'inscrit dans une suite d'événements qui viennent bouleverser la gestion quotidienne au service des locataires de l'organisme de Bobigny qui loge près de 4 000 familles. Face à ces intimidations et actes répétés de violence, nous savons que le personnel de l'OPH de Bobigny, son conseil d'administration et leurs locataires, sauront défendre la qualité du service public de l'habitat pour tous.

C'est pourquoi nous leur réaffirmons ici, notre totale solidarité et invitons nos confrères bailleurs, locataires, associations de locataires, à soutenir l'organisme bobynien.

Carine DELAHAIE, Présidente,
Fatah AGGOUNE, Gilbert CHASTAGNAC, Céline DI MERCURIO,
Luc LADIRE, Christine MUSEUX, Vice-président.e.s,
Marianne PICARD, Directrice générale